



PAROISSE SAINTE GERMAINE & SAINT JEAN DE CACHAN

38 avenue Dumotel 94230 CACHAN
Tel/Fax : 01 46 65 13 74
<http://www.eglise-catho-cachan.org>

« TRANSMETS LA PAROLE QUE TU RECOIS »

thème de la semaine missionnaire mondiale, du 14 au 21 octobre

« Pour moi, chrétien, ma foi est bonne nouvelle, ce qui est le sens littéral du mot évangile. Pourquoi, si souvent, les jeunes ne la ressentent-ils pas comme une merveilleuse et attirante bonne nouvelle ? Pourquoi ce que nous affirmons au nom de notre foi semble-t-il si souvent peu convaincant, et même ennuyeux ? Serait-ce parce qu'il n'y a le plus souvent rien de bien frappant dans notre vie ?

Toutes les Eglises chrétiennes font, depuis un certain temps, un énorme effort pour diffuser l'Évangile. Dans l'Église catholique, on a beaucoup parlé d'évangélisation. Diocèses et paroisses ont tracé des plans ambitieux pour faire connaître notre foi ; généralement, sans grand résultat.

Nous parlons d'amour, de liberté, de bonheur, etc...mais, à moins qu'on ne voit que nos Eglises sont des lieux où les gens sont libres et courageux, pourquoi nous croirait-on ? Jésus parlait avec autorité, non comme les scribes et les pharisiens ; son autorité devait résider dans sa liberté et sa joie manifestes. Sa parole frappait, parce qu'elle correspondait à une vie qui était frappante, lui qui allait vers les étrangers, qui mangeait avec les prostituées et n'avait peur de personne... »

Timothy Radcliffe

« Pourquoi donc être chrétien ? »

Le Cerf 2005

dimanche 21 octobre 2007

Départ du père

Labille

messe à 16h

Palais des sports Créteil

dimanche 21 octobre 2007
Journée mondiale pour
les missions et quête

voir au verso

samedi 13 octobre 2007

Fête de l'Aïd, fin du Ramadan

voir au verso

Messes : samedi 18h30 St Jean ; dimanche 10h45 Ste Germaine ; lundi 19h Ste Germaine, jeudi 19h St Jean, vendredi 9h Ste Germaine
Accueil à Sainte Germaine, 38 avenue Dumotel : lundi et mardi de 16h30 à 19h30, mercredi, jeudi et vendredi de 17h à 19h
jeudi et samedi de 10h à 12h

Permanence téléphonique : du mardi au vendredi de 8h à 12h, au 01 46 65 13 74
Père Marc LULLE 01 46 65 13 74

Quête pour les missions

Par cette quête vous êtes invités à sortir des frontières, à dépasser les préoccupations immédiates, à vous rendre solidaires d'une Eglise universelle.

Vos dons contribueront à aider certains diocèses en Afrique, en Asie, en Amérique latine ou en Océanie.

Effectuée au même moment dans toutes les Eglises du monde, elle est un signe d'échange et de solidarité.

Zoom sur la journée de rentrée

En ce dimanche 7 octobre 2007 ensoleillé, avait lieu la journée de rentrée de la paroisse. Messe des familles grouillant d'enfants, éveil à la foi aux chants bien rythmés, apéritif au soleil, forum des mouvements et services de la paroisse, chacun avec leurs panneaux rivalisant de créativité, assemblée paroissiale l'après-midi sur le projet de secteur 2007-2008 autour des Actes des Apôtres, et temps d'information sur les travaux à St Jean et Ste Germaine.

Voilà quelques échos glanés ça et là :

- très bonne journée conviviale, assemblée chaleureuse, c'était dynamique et vivant, grande mixité sociale, messe assez exceptionnelle, église archi-pleine, des familles entières, moment de partage formidable
- j'ai vu le souffle de l'Esprit, l'Eglise est en mouvement, elle est capable de s'adapter
- des nouvelles personnes, et des jeunes étaient présents
- des gens qui acceptent de donner une journée ensoleillée pour le service de l'Eglise
- j'ai beaucoup aimé la présentation du secteur
- c'était une ouverture sur tout ce qui se fait sur la paroisse

Ecclésia

Ecclésia, c'est un rassemblement qui aura lieu à Lourdes du 26 au 28 octobre 2007, on attend plus de 6000 personnes de toute la France. Il concerne tous ceux qui se préoccupent de la transmission de la foi de l'Eglise. Du diocèse, environ 130 personnes seront présentes. Nous vous en reparlerons bientôt !

Fête de l'Aïd, fin du Ramadan

Elle est prévue le samedi 13 octobre. C'est l'occasion pour nous chrétiens de manifester notre sympathie à nos amis musulmans. Vous trouverez à l'entrée des églises des cartes de fin de Ramadan signées par notre évêque. Vous pouvez au dos de cette carte, écrire un mot plus personnel.

Catéchisme

La rentrée des catéchismes s'est bien déroulée, 140 enfants sont inscrits à ce jour. Les inscriptions ne sont pas closes et peuvent intervenir tout au long de l'année. Il y a à peu près 25 à 30 enfants par année, du CE2 à la 5^{ème}. L'animation des équipes est assurée. Mmes Susini et David ont accepté la charge de responsable d'année pour le CM2 et le CE2. 25 animateurs ont pris en charge une équipe. Quelques catéchistes fonctionnent en binôme, cela leur permet de mieux concilier leur engagement dans l'église et leur vie professionnelle et familiale. Des personnes se sont proposées spontanément pour aider à l'animation des équipes, c'est avec grande joie que nous les accueillons !

Journée mondiale du refus de la misère

Elle aura 20 ans ce **mercredi 17 octobre**. Elle fut créée en 1987 par le père Joseph Wrezinski, fondateur du mouvement ATD Quart-Monde. A cette occasion, vous pouvez vous joindre à la **prière à l'église Saint-Paul, 19 rue Marc Sangnier à l'Hay, de 19h à 20h, proposée à tout le secteur**, et aussi à la messe qui la précède à 18h30 ce même mercredi.

« Vers une même foi eucharistique »

L'association œcuménique de la région de Bourg-la-Reine propose une réflexion sur ce thème

le mercredi 17 octobre 2007 à 20h30
paroisse St Léonard, 11 avenue Aristide Briand à L'Hay

Par ailleurs, la veillée de prière œcuménique aura lieu le 24 janvier 2008, et la préparation de cette veillée de prière le **samedi 20 octobre 2007 à 16h à Sainte Germaine.**

Nos joies, nos peines

| | |
|--------------------|--|
| Baptême | Amandine IMPOSTO le 28 octobre |
| Mariage | Walter VITORINO et Monika LESNIAK le 20 octobre |
| Funérailles | Roland REBOUL le 4 octobre Félix CIARELLA le 5 octobre Robert DEBLEDS le 10 octobre Gabrielle FRANCKE le 11 octobre |

CALENDRIER

| | | | |
|---------------------|-------|-----------------|---------------------------------------|
| Lundi 15 octobre | 20h30 | Sainte Germaine | Catéchuménat |
| Mardi 16 octobre | 20h30 | Sainte Germaine | Journal de Cachan |
| | 20h30 | Sainte Germaine | Equipe pilote du projet de secteur |
| Mercredi 17 octobre | | N-D de Rungis | Conseil économique de secteur |
| Jeudi 18 octobre | 14h | l'Hay-les-Roses | Equipe Pastorale de Secteur |
| | 20h30 | Rungis | Equipe Espérance secteur |
| 20 et 21 octobre | | Cachan | Week-end retraite confirmands |
| Samedi 20 octobre | 16h | Sainte Germaine | Préparation veillée œcuménique |
| Dimanche 21 octobre | 16h | Créteil | Célébration du départ de notre évêque |
| Mardi 23 octobre | 20h30 | Sainte Germaine | Conseil Paroissial |